

Presse-Info Lenggries

13. August 2025

Lenggries ist mehr: „Du bist doch schon da, wo Du sein willst“

Mit dem neuen Imagefilm „Lenggries ist mehr“ möchte Lenggries zeigen, was die Destination im idyllischen Isarwinkel als Urlaubsort zu bieten hat. „Viele kennen Lenggries bisher nur von der Durchreise“, sagt Maria Bader, Leitung Tourismus Lenggries. „Wir möchten unsere Gäste zum Verweilen einladen und auffordern, uns länger zu besuchen.“ Der Clip präsentiert, wie eine „gestresste“ Familie sozusagen im Vorbeifahren die vielfältigen Möglichkeiten des Flößerdorfs und der Umgebung entdeckt: Vom Raften und Ponyreiten über Wellnessmöglichkeiten bis zu einer zünftigen Einkehr ist in der Mehrgenerationen-Destination für jeden etwas geboten. Unter dem Motto „Du bist doch schon da, wo Du sein willst“ punktet der zweieinhalb Minuten lange Clip des in Weilheim ansässigen Südtiroler Filmemachers Martin Geier mit starken Naturaufnahmen. Er ist auf YouTube zu sehen: youtu.be/FJzbzx5ttZA und in Ausschnitten auf Instagram auf [lenggries_de](https://www.instagram.com/lenggries_de). Die Gemeinde Lenggries erstreckt sich rund 60 Kilometer südlich von München. Berggipfel wie das Brauneck (1556 m) umgeben eine der flächenmäßig größten Gemeinden Deutschlands, durch die sich die wilde Isar zieht. Die Kombination aus Berge und Gewässern mit einer Vielzahl an Hütten und Almen eröffnet im Sommer eine riesige Freizeitarena. www.lenggries.de